## Notas del Mes

25 Aniversario de la Universidad de Concepción

Al entrar en prensa este número de nuestra revista, sólo podemos dar algunas noticias someras acerca de las festividades celebradas en Concepción con motivo del vigésimo quinto aniversario de la Universidad. Las fiestas se iniciaron con especial brillo el día 23 en el Salón de Honor de la Universidad.

Prestigiaron este acto el Ministro de Educación, el Rector don Enrique Molina, el Intendente don Armando Alarcón del Canto, el Rector de la Universidad de Chile don Juvenal Hernández: Presidente de la Corte de Apelaciones don Alvaro Vergara; comandante de la Tercera División del Ejército, general don Luis Opazo: comandante en jese del Apostadero de Talcahuano, contraalmirante don Guillermo del Canto; senador don Gustavo Rivera; senador señor Martínez Montt; senador don Eleodoro Domínguez; senador don Rudecindo Ortega; presidente de la delegación de la Universidad Católica, prorrector don Vicente Vives; delegados de la Universidad Federico Santa María; Alcalde de la Municipalidad de Concepción don Luis Luco Cruchaga: autoridades eclesiásticas locales; el vicepresidente de la Universidad de Concepción don Julio Parada Benavente; el socio fundador y primer vicepresidente de la Universidad local señor Virginio Gómez; el miembro del Consejo de la Universidad de Chile, doña Amanda Labarca; decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad de Chile, don Juan Antonio Iribarren: decano de la Facultad de Filosofía y Educación, don Yolando Pino; director del Instituto Pedagógico, señor Rodolfo Oroz; miembros del profesorado de la Universidad local, ex alumnos y numeroso público.

En este acto se efectuó la entrega de premios del concurso literario, concurso que ganó Caupolicán Montaldo con su cuento «Los vencidos» y que fué leído por el propio autor, al final del acto.

En la tarde se efectuó en el Teatro Roxy la velada solemne, prestigiada también con las autoridades nombradas, en la
cual hicieron uso de la palabra el Rector y Presidente de la
Universidad de Concepción don Enrique Molina; el Rector de
la Universidad de Chile don Juvenal Hernández. Habló también don Emilio Rioseco Henríquez, alumno egresado de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

En representación de los alumnos premiados habló don Ricardo Serrano López de Heredia, ex alumno de la Universidad de Concepción.

A las 22 horas se efectuó en el Club Concepción el banquete que ofreció la Universidad local a las autoridades e invitados de honor. Este acto lo ofreció el vicepresidente de la Universidad don Julio Parada Benavente, agradeciendo a nombre de las autoridades el Intendente don Armando Alarcón del Canto.

## La prensa continental

Con motivo de la realización del Congreso Interamericano de Parlamentarios realizado en abril en la capital, el Presidente de la Cámara de Diputados de Uruguay, señor Luis Batlle, expresó algunas opiniones acerca del papel de la prensa en las relaciones hispanoamericanas. Dijo el señor Batlle que la prensa del continente era sorda y ciega para los países de habla española; es decir, que los diarios de las capitales hispanoamericanas no daban sino informaciones catastróficas de la vida de cada país, que sólo se hablaba en los diarios respectivos de aso-